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モ
ノ
づ
く
り

　
私
は
現
在
、
大
学
で
光
に
関
係
し
た
も
の
づ

く
り
を
学
ん
で
い
ま
す
。
大
学
で
の
勉
強
を
通

し
て
周
り
に
あ
り
ふ
れ
た
モ
ノ
が
ど
れ
だ
け
多

く
の
技
術
や
知
恵
、
工
夫
に
よ
っ
て
作
ら
れ
て

い
る
か
を
よ
り
深
く
理
解
す
る
よ
う
に
な
り
ま

し
た
。
実
際
振
り
返
っ
て
み
れ
ば
、
自
分
が

二
十
歳
と
い
う
節
目
の
時
を
迎
え
ら
れ
た
の
も

他
の
人
か
ら
の
支
え
と
い
う
の
は
大
き
い
で
す

が
、
そ
れ
と
同
じ
く
ら
い
身
の
回
り
の
モ
ノ
が

助
け
て
く
れ
た
面
も
大
き
い
と
思
い
ま
す
。
こ

の
よ
う
に
、
も
の
づ
く
り
や
研
究
を
通
し
て
社

会
に
貢
献
で
き
る
人
間
に
な
れ
る
よ
う
努
力
し

て
い
き
ま
す
。

私
の
居
場
所

　
私
は
二
十
年
と
い
う
歳
月
を
こ
こ
沼
津
で
過

ご
し
て
き
ま
し
た
。
そ
ん
な
日
々
の
中
、
豊
か

な
自
然
と
温
か
い
人
た
ち
で
溢
れ
る
こ
の
街
が

大
好
き
だ
な
と
常
々
感
じ
ま
す
。
毎
日
電
車
で

沼
津
駅
に
帰
っ
て
く
る
と
ど
こ
か
ほ
っ
と
す
る

よ
う
な
気
持
ち
を
味
わ
い
ま
す
。
そ
れ
は
、
こ

こ
に
は
私
を
支
え
て
く
れ
る
家
族
、
一
生
涯
の

友
人
、
そ
し
て
こ
れ
ま
で
関
わ
っ
て
下
さ
っ
た

沢
山
の
方
々
と
の
繋
が
り
と
思
い
出
が
あ
る
か

ら
で
す
。
ど
ん
な
と
き
も
私
の
居
場
所
と
な
っ

て
く
れ
る
こ
の
素
敵
な
故
郷
に
感
謝
し
、
こ
れ

か
ら
は
自
分
自
身
の
働
き
で
少
し
ず
つ
恩
返
し

で
き
た
ら
と
心
か
ら
思
い
ま
す
。

二二十歳の議会参加者
（第三地区）
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二十歳の議会参加者
（第五地区）
新
あら

井
い

　　智智
ともとも

晴晴
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議会だより編集委員会 片岡　章一委 員 長 髙橋　秀子委 員 大草　　満委 員 小泉　宣子委 員
堤　　飛鳥副委員長 佐野　博一委 員 山下富美子委 員

　令和７年１月 12日に、二十歳を迎えた若者の代表が議員役を務める二十歳の議会が、市議会本会議場
で開催されました。
　今年は 19人が参加し、代表して３人が市政に関する質問を行い、「市民スポーツの推進」、「沼津市の
Uターン就業支援」、「学校と地域の繋がり」について、市長及び教育長が答弁しました。
　また、参加者それぞれが、「沼津で過ごした私たちが考える沼津の宝」をテーマに、沼津への思いを語
りました。

見やすく読みまちがえにくいユニバーサル
デザインフォントを採用しています議会だより次回発行予定　令和 7年 5月 15日

【二十歳の議会に関するお問い合わせ】
生涯学習課　☎ 055-934-4871

当日の動画を
YouTube で配信中！

沼津の未来を担う二十歳が市政を問う

ぬまづ市議会だより��№ 247＊ 12

https://www.city.numazu.shizuoka.jp/kurashi/kyoiku/kyoiku/seisho/20gikai/

